
 

 
  

 Finanzausschuss 
 
 
 
 

 

An die 
Mitglieder des Finanzausschusses 
des Kreises Warendorf 
 
nachrichtlich: 
allen übrigen Kreistagsmitgliedern 
 

 
 
 Warendorf, den 01.12.2009 

 
 

Sitzung des Finanzausschusses am 07.12.2009 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
im Nachgang zur Einladung zur o.a. Sitzung übersende ich Ihnen  
 
• zu TOP I 5:  

Antrag der FDP-Fraktion vom 26.11.2009,  
Antrag der CDU-Fraktion vom 28.11.2009,  
drei Anträge der FWG-Fraktion vom 30.11.2009 
 

• zu TOP I 6:  
Stellungnahme der Stadt Ennigerloh im Sinne von § 55 I KrO NRW 

 
 
Mit freundlichen Grüßen  

Mechtild Bürsmeier-Nauert 
Vorsitzende 



FDP Fraktion im Kreistag des Kreises Warendorf 
 

                       
Fraktion Kreis Warendorf 

Landrat des Kreises Warendorf 
Herrn 
Dr. Olaf Gericke 
Waldenburgerstr. 2 
48231 Warendorf 
 
Datum Titel Ausschuss Ansprechpartner Ausschussmitglied 
26.11.2009 Anfrage: 

Wiederbesetzungs
sperre 
Kürzung sonstige 
ordentliche 
Aufwendungen 

Kreis-
Ausschuss 
 
Finanz-
Ausschuss 

Dr. Klaus P Strautmann 
 
 
Stakenkötter, Catrin 
 

M. Diekhoff 
 
 
B. Wieland 

  
Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Gericke, 
 
die FDP – Kreistagsfraktion stellt folgende Anfragen und möchte diese in den o.g. Ausschüssen behandelt wissen: 
 
Im Rahmen der Beratungen des Haushalts 2010 bittet die FDP-Kreistagsfraktion die Kreisverwaltung um die 
Klärung folgender Punkte: 
 

1. Welche finanziellen Auswirkungen (einschließlich Pensionsrückstellungen) ergäben sich für den Kreis 
Warendorf, wenn die Wiederbesetzungssperre von 6 auf 12 Monate angehoben werden würde? 

 
2. Welchen finanziellen Auswirkungen (einschließlich Pensionsrückstellungen) ergäben sich, wenn 

ausnahmsweise die Beförderungen 
 

a. für das gesamte Kalenderjahr 2010 
b. für 6 Monate 

 
             ausgesetzt werden würden? Wäre eine solche Maßnahme für Beamte als auch für tariflich  
             Beschäftigte rechtlich zulässig?   
 

3. Im Ergebnisplan sind sonstige ordentliche Aufwendungen in Höhe von 39.127.949 Euro  
vorgesehen. Welche Auswirkungen auf die Funktionsfähigkeit der Verwaltung hat es, wenn 
dieser Posten um 10 % gekürzt wird? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

  
Fraktionsvorsitzender 
















